

きずな
絆づくり通信

2023. 2. 1
NO. 86



11月23日(水・祝)

少年の居場所づくり活動☆ダンス体験☆

三重県総合文化センターにて、中勢少年サポートセンターによる「少年の居場所づくり活動」に若樫サポーター（少年警察学生ボランティア）3名が参加し、ダンス体験を行いました。参加した若樫サポーターはダンス講師による実技指導を受けながら、少年たちとコミュニケーションをとり、楽しく体を動かしました。「少年たちが楽しめるように話しかけにいきました。少年たちの笑顔を見ることができてよかったです。」「少年たちが少しずつでも楽しそうに自分のことを話してくれるようになって嬉しかったです。」等の感想を話しました。



12月10日(土)

少年の居場所づくり活動☆生産体験☆

ないぜしぜん村にて、南勢少年サポートセンターによる「少年の居場所づくり活動」に若樫サポーター7名が参加し、生産体験「みかん狩り」を行いました。参加した若樫サポーターは、少年たちとコミュニケーションをとりながら、共にみかん狩りを楽しみました。「趣味が自分と同じだったため、よく話が合いました。少年たちと一緒にみかん狩りを楽しむことができてよかったです。」「会話の時に目線を合わせたり笑顔でいたりすることなどを意識していると、少年たちが段々と自分から話しかけてくれるようになって嬉しかったです。」等の感想を話しました。

一緒に食べよう!!



甘くておいしいなあ♪

1月22日(日)

少年の居場所づくり活動☆ダンス体験☆

津市産業スポーツセンターサオリーナにて中勢少年サポートセンターによる「少年の居場所づくり活動」に若樫サポーター5名が参加し、ダンス体験を行いました。参加した若樫サポーターは、少年たちと共にダンスを踊ることを通して、コミュニケーションをとりながら交流を深めました。「初めて居場所づくり活動に参加して、とても充実した時間を過ごすことができました。」「周りの若樫サポーターの方々から勇気をもらい、自分から話しかけていくことができました。」等の感想を話しました。



三重県警察